

身の回りに起きた出来事など、楽しい情報をお寄せください。
●役場企画財政課 (☎611-2724)

※広報紙に掲載した写真を提供しています。希望する方は企画財政課へ問い合わせください。

祝 春の叙勲 受章

旭日双光章

三浦保治さん(矢巾2区)



額に納めた勲記、勲章を飾り受章を喜ぶ三浦さん

令和4年春の叙勲で、岩手県子ども会育成連合会長の三浦保治さん(矢巾2区)が旭日双光章を受章しました。5月25日、県教育委員会を通じて三浦さんへ勲記と勲章が伝達されました。

三浦さんは昭和34年4月から平成8年3月まで県内市町村の小中学校で勤務。その間、平成12年から県や町の子ども会育成連合会の役員としても活動を開始し、現在まで長年の経験を生かし、地域における子どもたちの育成に尽力しています。

原点になっている」と話す三浦さん。昭和34年に、久慈市内にあった複式学級の小学校に赴任。教職員だけではなく、地域の人々が自然と協力する中で、子どもたちがたくましく育つ環境を経験しました。その経験が、子ども会活動など、地域が積極的に関わる中で子どもの成長を促す、現在の取り組みにつながっています。

三浦さんは、「コロナ禍などで閉塞感を感じる世の中ではあるが、十分、活動していける。子どもたちには学校、地域の活動を通して成長してほしい」と話しました。



整然と隊列を整えた団員らを前に観閲を行う高橋町長

3年ぶりの町消防演習
日頃の鍛錬の成果を披露

町消防演習は6月12日、県消防学校で行われた。団員、盛岡南消防署矢巾分署員など約250人が参加し令和元年以来、3年ぶりに開催。一斉放水などを実施した火災想定訓練、分列行進、町婦人防火クラブ連絡協議会による応急処置訓練などを行い、火消しの心意気を示しました。

統監の高橋町長は「コロナ禍の厳しい中、町民の生命財産を守るために地域の防災リーダーとして日夜、献身的に努力されていることに心から敬意を表する」と訓示。

谷村謙一団長は演習の冒頭に訓示を行い「今後も研さんを重ね、町民の負託に応えていく」と述べました。



火災想定訓練で行われた一斉放水



高橋町長から委嘱状を受け取る高橋さん

町交通指導隊 新隊員に高橋さん

町交通指導隊の新隊員として6月7日、高橋アエ子さん(太田)が着任しました。同日、町役場で高橋町長から高橋さんへ委嘱状を交付。任期は同日、令和6年3月31日です。

町は隊員を随時募集中。対象や任務内容など詳細は役場総務課防災安全室(☎611-2708)まで。



大演芸会で行われた小朝さん、清水さんのトーク

春風亭小朝と清水ミチコ 大演芸会

「春風亭小朝と清水ミチコの大演芸会」が5月29日、田園ホールで行われました。町内外から約550人が来場。小朝さんの落語や清水さんのものまね、2人のトークの他、林家ひろ木さんの津軽三味線など盛りだくさんの内容で、参加者らは出演者の卓越した芸に魅了されていました。



徳田保育園で馬と触れ合う園児ら

チャグチャグ馬コ 前祝祭で町内施設巡る

南部盛岡チャグチャグ馬コ前祝祭が6月6日、町内の保育施設や学校など25カ所で行われました。3年ぶりに、装束に身を包んだ馬が各施設を巡りました。

徳田保育園で馬と触れ合った村上詩依ちゃんは「馬は可愛かった。触るときはどきどきしたけど、(毛並みが)ふわふわだった」と話しました。



徳丹城跡をめぐる説明を受ける参加者ら

郷土史に関心深めてなるほど！歴史講座

なるほど！歴史講座を5月28日、国指定史跡徳丹城跡とその周辺で開催。町民11人が参加し、町の歴史に関心を深めました。

参加者らは史跡周辺の散策の他、史跡内から木製かぶとが出土した当時の状況などについて関係者からの話を聴講。徳丹城の魅力を改めて感じていました。